

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5. 1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil pembahasan yang didapatkan peneliti dilapangan, dapat disimpulkan bahwa dalam mengurangi peredaran Obat Tradisional yang mengandung bahan kimia berbahaya dan pemalsuan nomor pom di Kota Palembang. Balai Besar POM telah menjalankan sesuai dengan fungsi BBPOM. Seperti halnya cara yang dilakukan Balai Besar POM untuk mengurangi peredaran Obat Tradisional yang mengandung BKO dan tidak memiliki izin edar yaitu dengan BBPOM menerapkan (*Standardisasi*) yang telah ditetapkan oleh BPOM Pusat seperti meningkatnya kualitas kebijakan pengawasan Obat Tradisional, tersedianya identifikasi kebutuhan standar Obat Tradisional, Penyusunan standar Obat Tradisional. Selain itu (*Penilaian Pre-Market Evaluation*) yaitu Balai Besar POM memberikan pembinaan kepada calon produksi Obat Tradisional agar produsen mendapatkan pemahaman yang benar dalam memproduksi Obat Tradisional. Selanjutnya yaitu (*Pengawasan setelah beredar Post Market Control*) untuk melihat konsistensi mutu suatu produk yang telah beredar di pasaran Balai Besar POM mengambil sampel acak baik kepada pedagang *Online* maupun mendatangi pedagang jamu ecer. Tidak hanya itu Balai Besar POM melakukan pemeriksaan sarana produksi dan distribusi Obat dan Makanan, selanjutnya adalah (*Pengujian Laboratorium*) Hasil Laboratorium merupakan dasar ilmiah yang digunakan untuk menetapkan produk tidak memenuhi syarat yang digunakan untuk ditarik dari peredaran. Dan yang terakhir adalah (*Penegakan Hukum*) penegakan hukum dilakukan bila pedagang baik produksi, produsen maupun ecer telah berulang kali dengan sengaja masih melakukan pelanggaran terhadap Obat Tradisional maka Balai Besar POM dengan tegas memproses tindakan tersebut secara Hukum Pidana. Atau yang paling ringan kemasan Obat Tradisional tersebut dicabut izin edar dan dimusnahkan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti memberikan saran kepada pihak-pihak terkait, diantaranya sebagai berikut :

5.2.1 Bagi Balai Besar POM.

Dari penelitian ini, peneliti berharap kedepan nya Balai Besar POM Kota Palembang lebih banyak menjangkau masyarakat dengan mengadakan seminar. Baik berbentuk *Online* maupun *Offline* hal tersebut bertujuan agar masyarakat memiliki pemahaman yang lebih, terkait dengan Obat Tradisional.

5.2.2 Bagi Masyarakat.

Dari penelitian ini peneliti berharap, dapat menjadi masukan bagi masyarakat untuk dapat sama-sama mengambil peran dalam membantu BPOM. Untuk tidak sebarangan membeli Obat Tradisional, tetapi melakukan pengecekan terlebih dahulu terhadap kemasan dan nomor izin edar BPOM.

5.2.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan hasil dari penelitian ini dapat di gunakan untuk refrensi dan pengetahuan untuk penelitian yang mendatang. Serta peneliti selanjutnya diharapkan dapat berpartisipasi langsung kepada masyarakat dengan tujuan untuk mencerdaskan masyarakat terkait dengan memilih Obat Tradisional yang baik dan benar.